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ASSEMBLÉE NATIONALE
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météorologie
Question écrite n° 50914

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports et du
logement sur le budget de Météo-France. Alors que le rôle de ce service n'est plus aujourd'hui à démontrer, il
semblerait que le prochain contrat d'objectifs (2001-2005) entre l'Etat et Météo-France se base sur une
stagnation des effectifs techniques et administratifs. Or une des forces du service Météo-France est son
implantation locale dans chaque département. Dans le département du Puy-de-Dôme par exemple, 18 agents
seulement sont affectés dont 11 personnes en travail posté, alors que ce service assure une charge de travail
d'observation, de prévision, de maintenance et de climatologie très importante. Les récents événements de
décembre, lors de la tempête qui s'est abattue sur notre territoire et notamment sur notre département, sont une
illustration que Météo-France est effectivement au coeur du processus de prévision et de prévention, qui permet
de réduire au mieux les dommages aux biens. En conséquence, il lui demande de lui préciser les mesures qu'il
envisage de prendre pour éviter le déficit chronique de moyens humains et technologiques de ce secteur.
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